

# Alto Hospicio: jardín infantil abandonado será demolido

Recinto “Los Naranjos”, tras su cierre, se transformó en foco de múltiples incivildades.

Germán Pozo-Sanhueza  
 german.pozo@estrellaiquique.cl

**E**l municipio de Alto Hospicio anunció la demolición del jardín infantil Los Naranjos. La medida, se tomó en base a la vandalización que afectaba al recinto y las incivildades en el lugar tras su cierre.

El concejal Gabriel Orellana, en el último concejo municipal, pidió al municipio pronunciarse sobre el futuro del establecimiento llamando a la municipalidad a que hiciera un oficio para “que se concrete lo antes posible el derrumbe de este jardín”.

Oswaldo Zenteno, director de Servicios Traspasados del Municipio respondió que ya obtuvieron los permisos para empezar con la demolición del recinto. “Fuimos informados el día de ayer (lunes) que estamos en condiciones de proceder con la demolición del jardín. Se inform. a tra-



JOSE PORTALES

MUNICIPIO SEÑALÓ QUE ESTÁ TRABAJANDO JUNTO AL SLEP PARA CONCRETAR DEMOLICIÓN

**7** días o menos debería estar lista la demolición, aseguró alcalde Patricio Ferreira.

vés de oficios del señor alcalde, al Servicio Local de Educación Pública (Slep) Iquique respecto esta situación, logrando reunirnos con ellos, acordando llevar a cabo este procedimiento”.

Enfatizó que “se ha cumplido con los requisi-

tos previos para llevar a cabo esta demolición, es decir, instalar un cierre perimetral, tal como se exigió, junto con desratizar. En los próximos días (una vez culmine el proceso de desratización), con equipamiento municipal, se comenzará a demoler este jardín infantil”.

Patricio Ferreira, alcalde de Alto Hospicio señaló que a pesar que el establecimiento no es administrado por el municipio, “nos preocupa y ocupa que se esté utilizando ese espacio como foco de delincuencia e

incivildades. Es en virtud de esto que nos acercamos al Slep para avanzar hacia la demolición de esta estructura, de la cual nos haremos cargo”.

Añadió que están trabajando mancomunadamente con el Slep para avanzar en la demolición del jardín. “Es así como el Slep ya procedió a la desratización del recinto y a la par, estamos avanzando en un marco legal para proceder, lo que requiere un convenio de colaboración y una autorización formal (...) Esperamos concretar la demolición en

no más de una semana”.

En tanto, desde el Slep Iquique, junto con agradecer las gestiones para demoler las instalaciones de “Los Naranjos”, indicaron que en paralelo que están ejecutando, en conjunto con Seremi de Obras Públicas, un anteproyecto para la reposición de la unidad educativa. “Su implementación proyecta una solución integral a mediano y largo plazo, considerando la obtención de recursos y colaboración de diversas instituciones, tanto comunales como regionales”.